

Marc Hansen à la cérémonie commémorative pour le 81e anniversaire de la grève générale à Wiltz (31.08.2023)

Communiqué par : ministère d'État / Service de la mémoire de la Deuxième Guerre mondiale

Le 31 août, Marc Hansen, ministre de la Fonction publique, ministre aux Relations avec le Parlement, ministre délégué à la Digitalisation, et ministre délégué à la Réforme administrative, participera à la cérémonie commémorative à Wiltz pour l'anniversaire de la grève générale de 1942.

C'est dans la «cité martyre» de Wiltz qu'a débuté, il y a 81 ans, la «grève générale» en protestation contre la proclamation de l'enrôlement forcé des jeunes Luxembourgeois dans l'armée allemande par le Gauleiter Gustav Simon le 30 août 1942.

Par la suite, l'occupant nazi arrête 125 grévistes. 21 sont condamnés à mort et exécutés.